

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Kaniak
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend Ausgaben der Ministerbüros

Mit der Bundesministeriengesetz-Novelle 2020 wurde die Zahl, sowie der Wirkungsbereich der Bundesministerien neu geregelt. Angesichts der aktuellen budgetären Lage und der damit verbundenen Sparmaßnahmen, erscheint ein Hinterfragen der Ausgaben in den Ministerbüros und -kabinetten angebracht.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen folgende

Anfrage

1. Welche Umbauten wurden in Ihrem Büro, sowie in den Räumlichkeiten Ihres Kabinetts seit Ihrem Amtsantritt vorgenommen?
2. Welche Kosten sind hierfür im Detail angefallen? (einzelne Ausweisung)
3. Welche Büromöbel wurden für Ihr Büro, sowie für die Räumlichkeiten Ihres Kabinetts seit Ihrem Amtsantritt angeschafft?
4. Welche Kosten sind hierfür im Detail angefallen? (einzelne Ausweisung)
5. Welche Umbaumaßnahmen Ihres Büros, sowie der Räumlichkeiten Ihres Kabinetts, sind geplant?
6. Wie hoch werden die Kosten hierfür sein?
7. Welche Umbauten wurden im Büro Ihres Amtsvorgängers, bzw. Ihrer Amtsvorgängerin, sowie in den Räumlichkeiten des damaligen Kabinetts vorgenommen?
8. Welche Kosten sind hierfür im Detail angefallen? (einzelne Ausweisung)
9. Welche Büromöbel wurden für das Büro Ihres Amtsvorgängers, bzw. Ihrer Amtsvorgängerin, sowie für die Räumlichkeiten des damaligen Kabinetts angeschafft?
10. Welche Kosten sind hierfür im Detail angefallen? (einzelne Ausweisung)



PS

22/1

